



## La Escuela de Enfermería y Fisioterapia celebrará elecciones en noviembre para elegir nueva directiva

O. PRIETO  
SALAMANCA

La Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia de Salamanca ha hecho público el proceso que culminará con la celebración, el próximo mes, de una jornada electoral para renovar su junta directiva, encabezada actualmente por María Dolores Calvo, que no repetirá como candidata por su convicción personal de que cuatro años "son suficientes" para alcanzar los objetivos marcados y de que es necesario ceder el testigo en la gestión para favorecer la "corresponsabilidad".

La ahora directora en funciones de esta institución inmersa de plano en la adaptación al plan Bolonia deja una escuela convertida en facultad, con seis planes de estudio en marcha -las diplomaturas de Fisioterapia y Enfermería, que este curso convivirán con los dos grados y dos cursos de adaptación a las nuevas titulaciones- y 1.740 alumnos, cerca del triple de los matriculados a su llegada.

Como explica en la web de la escuela, en su bienvenida a los estudiantes, Calvo considera que



María Dolores Calvo, en su despacho de la Escuela de Enfermería y Fisioterapia. J. M. GARCÍA

la Universidad vive actualmente "un momento decisivo" en el que "la perspectiva de un marco común europeo de enseñanza superior en el que exista libre circulación de profesores, estudiantes y profesionales, es la oportunidad histórica de no perder el tren del progreso que en muchas ocasiones nuestro país ya perdió".

Así, la todavía responsable del centro cree que el nuevo contexto cambiará "sustancialmente la manera de hacer Universidad por parte de todos y modificará las titulaciones de Enfermería y Fisioterapia", que tendrán "en un futuro inmediato, la proyección y el reconocimiento social que se merecen y que, en ocasiones anteriores, se les había negado". ■